

大阪芸術大学演奏学科ピアノ教授、今川裕代先生による
ピアノ公開レッスンおよびミニコンサート開催！



12月21日(日)、本校音楽室に、大阪芸術大学演奏学科ピアノ教授、今川裕代先生にご来校いただき、まずは、音楽コース2名による連弾と、本校教員のソロ演奏の公開レッスンを行いました。何日も前から心臓がドキドキし、大変緊張しましたが、今川先生の優しいお人柄と、表現を大切に、そしてピアノの音色を状況に応じて使い分ける大切さ等を教えていただき、大変参考になりました。



レッスンの後は、本校教員による、ラフマニノフ作曲2台のピアノによる組曲より『タランテラ』の連弾を披露しました。

後半は、今川裕代先生によるピアノコンサートの時間でした。ショパン作曲『バラード1番』、リスト作曲『ラ・カンパネラ』などを披露していただきました。作品の形式、時代背景等、作品の研究を入念に重ねられ、音色や表現の一つ一つにまで心を配られた、大変示唆に富む演奏に、観客からは大きな拍手と称賛の声が上がりました。



演奏後は、先生への質問コーナーの時間としました。

緊張したときの対処法や、
どれくらい練習に時間をかけておられるか等、生徒からの質問にも丁寧に答えていただきました。

素晴らしいコンサートでした。

